

## Polsek Sedong Tingkatkan Patroli untuk Cegah Perusakan APK Pilkada 2024

Panji Rahitno - [CIREBON.JUSTISIA.CO.ID](http://CIREBON.JUSTISIA.CO.ID)

Nov 19, 2024 - 10:48



**KAB. CIREBON** – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta mencegah aksi perusakan Alat Peraga Kampanye (APK) menjelang Pilkada Serentak 2024, Polsek Sedong gencar melaksanakan patroli rutin di wilayah rawan. Salah satu kegiatan patroli tersebut berlangsung pada Senin malam (18/11/2024), dengan menysasar sejumlah titik strategis di

Kecamatan Sedong.

Patroli yang dipimpin oleh Ka. SPK Polsek Sedong, Aiptu Suherman, bersama Brigadir Susento, menyambangi kantor Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Sedong dan beberapa lokasi yang terpasang APK pasangan calon gubernur dan bupati. Selain itu, patroli juga menyisir area jalanan sepi dan pemukiman warga untuk mengantisipasi potensi kejahatan, seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), aksi geng motor, dan tawuran pelajar.

Dalam pelaksanaannya, petugas memastikan spanduk dan baliho pasangan calon Pilkada tetap aman dari tindakan vandalisme atau perusakan oleh oknum tidak bertanggung jawab. Kegiatan ini bertujuan menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang perhelatan Pilkada Serentak 2024.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Sedong, menegaskan pentingnya patroli sebagai bentuk preventif terhadap potensi gangguan Kamtibmas.

"Kegiatan patroli ini mencakup pemantauan pemukiman, patroli dialogis dengan masyarakat, hingga pengecekan APK Pilkada untuk memastikan tidak ada aksi perusakan. Polri terus berupaya melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek Sedong.

Patroli rutin ini diharapkan dapat mencegah tindak kriminalitas sekaligus memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.